

Pflegezentrum

Mit einer Baumpflanzung wurde der Endspurt für den Neubau eingeleitet

Die Bauarbeiten im neuen Pflegezentrum sind fast abgeschlossen. Im Juni wird der Innenausbau zügig vorangetrieben.

Rund neun Stunden dauerte die ganze Aktion. Am Mittwoch, 25. Mai, hievte ein Kran den mit Spannung erwarteten Baum hoch für den Innenhof im Neubau des Pflegezentrums. Vorsichtig manövrierte der Kran den rund 12 Meter hohen Ficus über die Dachöffnung in den Innenbereich, wo er nun in der vorbereiteten Pflanzgrube weiterwächst. Paul Langenegger, Präsident der Stiftung Pflegezentrum Baar, liess sich das Spektakel nicht entgehen und ist überzeugt: «Der Baum wird vielen Bewohnern und Besuchern Freude bereiten.»

Ab Juli können die ersten Zimmer bezogen werden

Dasselbe hofft Paul Langenegger für das Innere des neuen Pflegezentrums. Auf vier Obergeschossen werden 80 neue,

lichtdurchflutete Einzelzimmer eingerichtet. Insgesamt umfasst das Angebot nach der Betriebserweiterung gut 170 Betten. Wie schon im bestehenden Bau wird die Institution auch im Neubau Kurz- und Langzeitpflege für junge und betagte Menschen anbieten.

Kompetenzzentrum mit diversen Angeboten unter einem Dach

«Das Pflegezentrum Baar unterstützt bewusst den Trend, dass Menschen bei Pflegebedürftigkeit so lange wie möglich zu Hause bleiben möchten», sagt CEO Stephanie Schär. «Mit den Angeboten in der Akut- und Übergangspflege und als neue Dienstleistung, die Slow-Übergangspflege, sowie ein Angebot für Kurz- und Ferienaufenthalte wird diese Entwicklung unterstützt.» Das Tagesheim kann täglich bis zu 22 Tagesgäste aufnehmen. Für die ärztliche und medizinische 24-Stunden-Versorgung arbeitet die Institution mit dem benachbarten Zuger Kantonsspital zusammen. «Wir freuen uns auf die neue Herausforderung mit der Betriebserweiterung

im Juli», schaut Stephanie Schär zuversichtlich in die nahe Zukunft. Heute arbeiten im Pflegezentrum 170 Mitarbeitende, und mit der Erweiterung werden in den nächsten Jahren bis zu 220 Mitarbeitende hier tätig sein.

Eröffnungsfeierlichkeiten und Tag der offenen Tür

Einziehen werden neben pflegebedürftigen Menschen auch einige neue Mieter: «Die Lungenliga Luzern-Zug, die Arztpraxis MediQi AG sowie die Kimi Krippen AG werden ab Juli gestaffelt die neuen Räumlichkeiten beziehen», weiss Paul Langenegger. «Am Samstag, 4. September, von 10 bis 16 Uhr kann die Bevölkerung das neue Pflegezentrum besichtigen», stellt Langenegger in Aussicht. Nebst dem Rundgang durch das Haus wird es musikalische Unterhaltung, ein Festbeizli mit feiner Verpflegung und Getränken, Kinderattraktionen, Gewinnspiele und Filmvorführungen zum Bau des neuen Pflegezentrums geben.

Claudia Schneider Cissé



Ein Kran hievte den rund 12 Meter hohen Ficus über das Dach des Neubaus in den Innenhof des Pflegezentrums, wo eine tiefe Baugruppe für das Wurzelwerk bereitstand.

Fotos Christian H. Hildebrand